

Fischereiverein wird von Tauchern bei der Neckarputzede unterstützt

Zur Ufer- und Neckarputzede versammelten sich zahlreiche Vereinsmitglieder des Horber Fischereivereins am vergangenen Samstag. Zusammen mit der Stadt wurde trotz des schlechten Wetters das Neckarufer von Unrat befreit. In kleinen Gruppen verteilten sich die Mitglieder am gesamten Neckarufer aufwärts, als auch abwärts um den Unrat der Müllsünder einzusammeln. In diesem Jahr wurde jedoch nicht nur Müll „um den Neckar“ gesammelt, sondern auch durch Taucher „aus dem Neckar“ herausgeholt. Hierbei wurde der Verein tatkräftig von den Tauchern Frank Pratscher und Christian Tinz unterstützt. Der Fischereiverein Horb dankt den Tauchern für diese tolle Kooperation und hofft, dass diese im nächsten Jahr wieder mit dabei sind.

Bericht Manuela Wegener
(Schriftführerin Fischereiverein Horb)